

Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3447

5 Pièces

123 m²

Réf. 3447-AAG

515 000 €

Vernegues

Maison à vendre (13116)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Vernègues vous propose à la vente cette charmante maison de 123m² sur un jardin de 1000M² avec piscine et garage. L'adresse exacte, un reportage photo et vidéo ainsi qu'un descriptif plus détaillé est disponible sur notre site Mon Office Immobilier avec la référence 3447-AAG (Lien direct dans les photos de cette annonce.) Située à Cazan, dans un lotissement au calme, cette maison familiale a été construite dans les années 2000. Elle se compose d'une grande pièce à vivre de 40 m² avec cuisine ouverte équipée et d'un séjour salle à manger avec cheminée. Cette pièce lumineuse et traversante ...

M-OI Vernègues offers for sale this charming 123m² house on a 1000M² garden with swimming pool and garage. The exact address, a photo and video report as well as a more detailed description are available on our Mon Office Immobilier website with the reference 3447-AAG (Direct link in the photos of this ad.) Located in Cazan, in a quiet housing estate, this family home was built in the 2000s. It consists of a large living room of 40 m² with open fitted kitchen and a living-dining room with fireplace. This bright, double room opens onto 2 very pleasant terraces. The back kitchen includes a sink and ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3447



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3447

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3447



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3447